

Regeln für das Zusammenleben in der Schule

- Wir unterstützen Absprachen und Regeln der Schule.
Diese beruhen auf Konferenzbeschlüssen und stehen daher nicht zur Diskussion.
- Wir verabschieden unser Kind am Eingangstor, falls wir eine Begleitung für notwendig erachten, und holen es auch dort ab.
- Wir gewährleisten die Verkehrssicherheit aller Kinder vor dem Schulgelände,
indem wir in der Schäfergasse nur auf den ausgewiesenen Parkplätzen parken
und die Zugänge und Einfahrten freihalten, falls wir es für notwendig erachten, unser Kind mit dem Auto zur Schule zu bringen.
- Wir schicken unser Kind im Krankheitsfall nicht in die Schule.
- Wir entschuldigen unser Kind durch Mitschüler und gemäß den Absprachen mit der jeweiligen Klassenlehrerin.
- Wir halten die schulpflichtigen Tage ein und holen unser Kind nur in Ausnahmefällen vorzeitig von der Schule ab.
Wir informieren die Schule mindestens einen Tag vorher.
- Wir unterstützen schulische Feiern und Veranstaltungen und tragen so zu einem gelingenden Schulleben bei.